

MONTREYNAUD SOLIDARITÉ

La boutique de vêtements d'occasion inaugurée au collège

Les petits plats ont été mis dans les grands pour une inauguration aux accents pédagogiques et solidaires à Marc-Seguin.

La tour Plein Ciel a effectué un retour remarqué au collège Marc-Seguin en ce milieu de semaine. De la meilleure manière qui soit avec l'inauguration de la boutique pédagogique et solidaire de vêtements d'occasion, baptisée La Tour, à l'initiative des élèves de la Segpa (Section d'enseignement général et professionnel adapté).

Partenariat avec des professionnels de l'habillement

Devant un parterre d'élus, d'officiels de l'Éducation nationale, d'enseignants et de parents d'élèves, Samira Betka, professeure de l'atelier dédiée, a confirmé le bien-fondé de cette initiative :

« C'est un projet pluridisciplinaire qui s'est doté d'un partenariat fort et incontournable avec des professionnels de l'habillement. » Les élèves participant, des troisièmes Segpa du collège, ont expliqué l'objet de cette inauguration : « C'est une bou-



■ Une présentation à plusieurs voix de la nouvelle boutique solidaire du collège. Avec Samira Betka, professeure initiatrice de l'opération, à gauche. Photo Dominique JOUBERT

tique de revente de vêtements d'occasion, permettant une réutilisation à vocation solidaire. » Alors que les locaux accueillant la boutique sont investis par les visiteurs, agréablement surpris de la qualité des lieux remis à neuf en partenariat avec le conseil départe-

mental et la Segpa, le lien avec l'orientation est évoqué par la pédagogue : « Le projet s'inscrit dans le cadre du parcours Avenir, par des rencontres avec les professionnels de l'habillement. Ce qui permet d'élargir l'éventail des métiers connus, participant ainsi à la diversifi-

cation de l'orientation de plus en plus choisie. » Dans un premier temps, la boutique sera ouverte sur demande, des permanences sont à l'étude. « Grâce aux partenariats noués, les aménagements effectués, le matériel utilisé et les rénovations n'ont rien coûté au collège. »

TERRENOIRE

Le bâtiment A des Hauts-de-Terreiroire est tombé



■ Il avait été vidé de ses habitants, il y a quatre ans. Photo Jackie NIVET

Commencée le 20 mars, la démolition [586 m² sur une superficie de 2373 m²] du bâtiment A, situé du 10 au 16, rue des Hauts-de-Terreiroire, est pratiquement terminée. L'immeuble de vingt logements avait été construit en 1960. Ce bâtiment a été vidé de ses derniers habitants voici quatre ans et avait été muré par mesure de sécurité.

C'est l'entreprise TPM qui est intervenue comme elle l'avait fait précédemment pour l'ancien centre social, situé un peu plus haut. Les travaux de déblaiement et de requalification de l'espace vacant se poursuivront jusqu'à la fin avril. Une convention a été signée entre le Toit Forézien, la ville de Saint-Étienne et Epورا (Établissement public foncier de l'Ouest Rhône-Alpes) comprenant la démolition du bâtiment A. Cette convention s'étendra aux trois autres immeubles du bas du site. Cette phase se fera aussi en concertation avec l'association des habitants des Hauts-de-Terreiroire.

MONTREYNAUD

L'école Molina partage ses savoir-faire à la médiathèque



■ Échanges fructueux autour des CP dédoublés avec Pierre Olivier Dupin, à gauche. Photo Dominique JOUBERT

Lecture et l'écriture à l'honneur, mercredi, du côté de la médiathèque municipale. Le Réseau d'éducation prioritaire (REP +) était représenté par l'école Molina, le directeur et professeur des CP, Pierre Olivier Dupin, ayant concocté un montage multimédia plutôt original, présentant le nouveau dispositif des CP 100 % réussite, mis en place cette année sur toutes les écoles de Montreynaud. « Les CP dédoublés ont enrichi les pratiques scolaires : interactions amplifiées, ateliers omniprésents, différenciation étayée. Le langage est au cœur des apprentissages », explique le pédagogue aux futurs professeurs de ces classes, venues de tout le bassin Loire sud. Ces derniers ont bénéficié de précieux conseils avant de se lancer en septembre. Ils ont apprécié les autres accueils, engageant de nombreuses pistes innovantes sur l'enseignement de la lecture et de l'écriture.